

ZIELE

- ☀ Erkennen von Ressourcen
- ☀ Erhalt oder Erreichen persönlicher Stabilität
- ☀ angemessene Tagesstruktur
- ☀ Bewältigung und Organisation des Alltags
- ☀ Gestaltung / Verbesserung sozialer Beziehungen
- ☀ Konflikt- und Krisenbewältigung
- ☀ Verbessern sozialer Kompetenz
- ☀ Akzeptanz / Umgang mit persönlichen Grenzen
- ☀ Entwicklung einer Zukunftsperspektive -
persönlich / beruflich



Team CHD Lebenshaus

"Kleine Schritte sind besser als keine Schritte"

(Willy Brandt)

KONTAKT

Neugierig? Interesse?
... dann melde dich bei uns!

CHD-Lebenshaus

Merkelrain 8
76534 Baden-Baden / Steinbach

Tel: 07223 969 247

Email: lebenshaus@chd-ev.de

Internet: www.chd-ev.de/lebenshaus



Verantwortliche:

Andreas Claussen
(Lebens- und Sozialberater)

Julia Feurer
(Fachkraft für Soziale Arbeit)

Angelika Loetsch
(Lebens- und Sozialberaterin)



Lebenshaus

BEGLEITETES WOHNEN



Einzigartig:
Sinnfragen:
Gemeinschaft:
Struktur:

Was ist das Lebenshaus überhaupt?

Der CHD ist Träger und stellt das Haus zur Verfügung, um Menschen mit psychischer Einschränkung und/oder drohender Wohnungslosigkeit, Hilfe auf dem Weg der (Wieder-)Eingliederung in den Alltag und das soziale Leben zu vermitteln.

Das Haus soll ein Ort der Lebensfindung sein. Wer einzieht, steht meistens an einem Wendepunkt.

Während du bei uns bist, möchten wir dir helfen einen neuen Anfang zu wagen und Ziele für dein Leben zu finden.



Einzigartig:

Zur Entwicklung von Lebens- und Alltagskompetenz gehören das Bewusstsein meiner persönlichen Einzigartigkeit und eines gesunden Selbstwerts. Entdeckung dieser Einzigartigkeit und Entwicklung des Selbstwerts ist eine wichtige Grundlage..

Gemeinschaft:

Psychosoziale Kompetenz und Leben in sozialen Bezügen bedarf der Gemeinschaft. Menschliche Begegnung kann durch das Leben in einer Wohngemeinschaft und durch das Miteinander im Haus nicht umgangen werden.

Sinnfragen:

Die Lebenssituation der einzelnen Bewohner wirft häufig (auch) grundsätzliche Lebensfragen auf und regt zum Nachdenken über den Sinn des eigenen Lebens an. Dieses Nachdenken, wo gewünscht, zu begleiten und Sinnfragen auf christlichem Hintergrund zu erörtern, ist Teil des Angebots an die Bewohner.

Tagesstrukturierende Maßnahmen:

Verantwortliche Mithilfe im Haus und dem Bereich in dem ich lebe ist ein wichtiger Aspekt für die körperliche und psychische Gesundheit.

Zielgruppen:

- ☀ Personen im Alter zwischen 18 und 65 Jahren (nach Absprache auch älter)
- ☀ von Wohnungslosigkeit bedroht oder betroffen
- ☀ Menschen mit seelischer Beeinträchtigung



Man darf niemals "zu spät" sagen. Es ist immer Zeit für einen neuen Anfang.
(Konrad Adenauer)